

undefined - jeudi 21 décembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Le gala de l'école de musique aura lieu vendredi à la salle des Écoux



*Les élèves d'un cours de guitare pendant leur classe dans les locaux de l'école de musique.*

Entre Deux Mondes, l'école de musique de Creys-Mépieu, regroupe une cinquantaine d'élèves répartis en plusieurs niveaux et deux grandes lignes instrumentales : les cordes (guitares, guitares basses, ouds) et les percussions (batteries, djembés et cajuns).

L'école, dirigée par Mustapha Elyakine, organise son prochain spectacle le vendredi 22 décembre à 18 h 30 à la salle des Écoux à Creys.

Au programme : des extraits du *Boléro* de Ravel, le *Concerto pour une Voix* de Saint-Preux, *Sound of Silence* de Simon & Garfunkel, *Éducation Sentimentale* de Maxime Le Forestier, *En Chantant* de Michel Sardou, et bien d'autres morceaux.